

平成22年8月30日

南砺市長 田中幹夫 様

城端地域自治振興会連絡協議会

会長 沖田 光弘



城端地区自治振興会

南山田地区自治振興会

大鋸屋地区自治振興会

蓑谷地区自治振興会

北野地区自治振興会

## 南砺市消防再編に関する要望書

新秋の候 貴台にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃より、地域の安心安全のための行政運営にご尽力されていることに対し、深く感謝申し上げます。

さて、過日の新聞報道でもありましたように、南砺市市議会では、これまで方針として打ち出されていた一市一署体制について、さまざまなデメリットが発生することが判明したことから体制を再度見直し、年内を目途に新たな方針を決めるとの報道がされておりました。

当連絡協議会におきましても、以前より一市一署体制が打ち出されたことに對して深く懸念をしているところであり、将来、城端地域から常備消防施設が無くなると、市民の安心安全が遠のくことは否めません。このことから、少なくとも城端地域における現行の体制を維持していただくことを強く望むものであり、今後の消防再編に関する協議において、市民の安心安全への配慮をいただきますようお願い申し上げます。

